
No sé bien como empezar la carta para poder transmitirte

todo mi apoyo, así que la escribiré desde la sinceridad. Lo

primero, espero que estés bien, desconozco tu situación, pero

no es una barrera para hacerte saber que eres fuerte y saldrás

de esta. Si algo bueno nos ha traído el COVID es un poco de

humanidad, que nunca viene mal. Desde que empezó todo

esto hemos notado como las personas se han volcado por

ayudar a otros y han trabajado porque todo esto llegue a su

fin, para mí fue una sorpresa y me animó el saber que estamos

más unidos de lo que parece y me hace tener esperanza. De

corazón espero que esta carta te ayude unos segundos a

desconectar del hospital y te de nuevas energías.

Querido nuevx amigx.

Un fuerte abrazo.

Adrián Luque Martínez


